

## 第 1441 回例会報告

### 会長挨拶

会長 御子柴文夫

皆を喜ばせて平和のプレゼントを  
降らせましょう。

諏訪湖 RC 創立 31 周年目の 1441 回目の例会はクリスマスイブの例会となりました。

毎週木曜日例会に開催して4回目のクリスマスイブ例会の機会となりました。前回は 2009 年 12 月 24 日松澤会長植松幹事の時でした。その前は 1998 年と 1987 年にその機会がありました。

クリスマスイブの夜は地球を一周します。日付変更線に近い日本は早くにイブを迎えております。そして良い子にサンタのプレゼントが空から降ってきます。大人の私たちにも平和の心が振ってきます。

でも 地球・世界のどこかでテロや爆撃という不幸が降っているのも現実です。本日は一日も早く世界中に平和が降り注ぐことを祈りましょう

そして今年の国際ロータリー会長テーマ「私たちが世界へのプレゼントになる」目標にむけて心を馳せることを楽しみましょう。

今回の例会童謡唱和は「赤鼻のトナカイ」の唄でした。

サンタクロースはプレゼントを届けるために 8 頭のトナカイが引くソリを使います。ソリを引くのは 8 頭のトナカイだそうです。歌の歌詞では夜道は暗い。サンタクロースはルドルフと呼ぶ何時も赤い鼻

平成27年12月24日(木)曇り

を皆にからかわれていたトナカイを8頭のトナカイの前において夜道を照らしました。赤い鼻のトナカイはサンタクロースの役にたって喜びました。他の方を喜ばせるのも大きなプレゼントとなります。

本日の設営にご準備して頂いたクラブ奉仕委員会の皆さん、ありがとうございます。

参加した皆さん、精一杯楽しんで設営した皆様を喜ばせましょう。

みんなが喜ぶクリスマスイブを過ごし、そして希望に燃える新年を迎えましょう。



### 本日の3分間スピーチ

本日は大澤邦彦会員でした。取引先の知り合いを通じて「前向きで行く」ことの大切さを感じた話をしていただきました。

## 第 1441 回例会

### クリスマス家族夜間例会

担当 クラブ奉仕委員会



総司会小口直久委員長

本年は会場を「ホテル紅や」に設定しまさにクリスマスイブの夜に開催いたしました。

本当に楽しいひと時でした。クラブ奉仕委員会の皆さまご苦勞様でした。

#### 頃出席報告

会員数	38名
出席対象	37名
出席者数	32名
出席率	84.28%
前回修正	89.5%

#### ニコニコ BOX

2名	29,000円
累計	302,000円
目標額	60万円
達成率	50.3%

#### 今週のことば

本日は諏訪湖ロータリークリスマス例会にご出席いただきありがとうございます。楽しいアトラクションを用意してありますので、時間の許す限り楽しんでいってください。アットホームで素敵なイヴの日にしましょう。

小口直久

静岡浜松旅行では大変お世話になりました。

渡邊笑子



2015-2016 年度 国際ロータリーテーマ  
世界へのプレゼントになろう  
Be a gift to the world



まだまだ続きます。次週から受付に展示します